
 
 

Protokollauszug 
aus der 

51. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 04.09.2008 

 
öffentlich 
Top 7.4 Bundesprogramm zur Förderung von Betriebs- Kitas 

08/SVV/0585 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Schweers erklärt, dass dieses Programm in Potsdam wenig Wirkung erzielt, da damit die 
Kofinanzierung durch die Landeshauptstadt Potsdam ausgeschlossen ist. 
 
Frau Drohla fragt, ob mit den aufgeführten interessierten Trägern bereits individuelle Beratungs-
gespräche geführt wurden. 
 
Frau E. Müller erklärt, dass diese Betriebskitas bereits konkret in Planung sind. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 
 


